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Willkommen zur Pressekonferenz:  

18. Internationales Sparda-Bank Blues- & Jazzfestival 

 

Europas großes Bluesfestival präsentiert  
die Stars der Blues- und Jazzmusik! 

Eintritt für alle FREI! 

Einmal im Jahr treffen sich herausragende Blues- und Jazzmusiker im UNESCO Welterbe 
Bamberg, um auf Europas großem Open-Air Musik-Festival eintrittsfrei aufzutreten. Ein 
einzigartiges Festival für alle Menschen!  

Über die letzten 18 Jahre hat sich dieses einzigartige Festival zum größten eintrittsfreien Open-
Air Blues- und Jazzfestival in Europa entwickelt. Auch im kommenden Jahr erwartet der 
veranstaltende Stadtmarketingverein wieder rund 150.000 Besucher bei den etwa 60 Live-
Konzerten in der Stadt und im Landkreis Bamberg. Auf der Pressekonferenz werden wir 
sowohl das lang ersehnte Festival-Programm als auch die ersten Festival-Partner für das Jahr 
2025 vorstellen. Die Schirmherrschaft für das einzigartige Festival haben Oberbürgermeister 
Andreas Starke (SPD) und Landrat Johann Kalb (CSU).  

Das Festival verspricht für das Jahr 2025 ein außergewöhnliches Programm mit den großen 
Stars der Blues- und Jazzmusik. Mit einer neuen Rekordbeteiligung von über 150.000 
Besuchern das Festival im Jahr 2024 seine Position als bedeutendes europäisches Open-Air 
Blues- & Jazzfestival eindrucksvoll unter Beweis gestellt.  

In der Europäischen Metropolregion Nürnberg verbindet das Festival die Attraktivität der 
UNESCO-Welterbestadt Bamberg und deren Landkreis mit der Leidenschaft herausragender 
Künstler: innen aus der ganzen Welt. Das jährlich stattfindende Musikereignis hat sich als 
internationale Kulturmarke in deutschen und europäischen Veranstaltungskalendern 
etabliert. Auf dem Musikfestival spielen sowohl internationale Stars, nationale Größen und 
regionale bzw. lokale Geheimtipps als auch talentierte und noch unbekannte Newcomer der 
Blues- und Jazzmusik. 

Das Partnerprojekt vom diesjährigen Festival ist das „Sternenkinderzentrum“ mit Sitz in 
Bamberg – Ein ganzes Team von Menschen die Da sind und Nähe geben, zuhören und Raum 
schaffen für all die Ängste und Sorgen in der Zeit vor und nach einer stillen Geburt.  

Unter dem Motto „Blues & Buy“ werden auch in diesem Jahr wieder viele Händler der 
Bamberger Innenstadt zum Höhepunkt des Festivals am 10. August 2025 ihre Türen öffnen 
und die Besucher zum „Verkaufsoffenen Sonntag“ mit tollen Angeboten einladen.    



 

 

Nachfolgende Headliner haben ihren Auftritt für dieses Jahr bereits bestätigt: 

1. Philipp Fankhauser (CHE) – Die Blues-Legende 
Der mehrfach ausgezeichnete Schweizer Blues-Musiker begeistert mit markanter 
Stimme und einzigartiger Bühnenpräsenz. Seine Nummer-1-Alben und der Swiss 
Blues Award unterstreichen seine Ausnahmestellung im europäischen Blues. 

2. Laurence Jones (GBR) – Die Zukunft des Blues 
Der britische Ausnahmegitarrist wird als „Zukunft des Blues“ gefeiert und ist Mitglied 
der Blues Hall of Fame. Mit atemberaubenden Live-Performances und über 50.000 
verkauften Alben begeistert er weltweit. 

3. Luke Winslow-King (USA) – Flash-A-Magic 
Der Musiker aus New Orleans verbindet Delta-Blues mit Jazz und Rock zu einem 
einzigartigen Sound. Sein neuestes Album zeigt eindrucksvoll die Synthese aus 
Tradition und Innovation. 

4. Justina Lee Brown (NGA) – Best African Female Voice 
Die preisgekrönte nigerianische Sängerin verbindet Blues mit afrikanischen und 
karibischen Einflüssen. Ihre charismatische Bühnenpräsenz macht jeden Auftritt 
unvergesslich. 

5. Andreas Kümmert (GER) – Eine Stimme, die begeistert 
Der Gewinner von „The Voice of Germany“ fasziniert mit kraftvollen Live-Auftritten. 
Seine authentische Art macht ihn zu einem der erfolgreichsten deutschen Blues- und 
Soulmusiker. 

6. WellBad (GER) – Zurück mit einem musikalischen Urknall! 
Die Hamburger Band kombiniert Blues mit Rock und einer markanten Stimme. 
Internationale Festivalauftritte und gefeierte Alben zeugen von ihrer einzigartigen 
Energie. 

7. B.B. And the Blues Shacks (GER) – Die deutsche Blues-Ikone 
Seit über 30 Jahren tourt die Band weltweit und begeistert mit meisterhaftem 
Rhythm & Blues. Ihre zahlreichen Auszeichnungen machen sie zu einem festen 
Bestandteil der Szene. 

8. Blues Company (GER) – Deutschlands erfolgreichste Bluesband 
Die Pioniere des deutschen Blues prägen die Szene seit 40 Jahren mit 31 Alben und 
unzähligen Auszeichnungen. Ihre Musik steht für Perfektion und Leidenschaft. 

9. Leif de Leeuw (NLD) – Bester Bluesrock-Gitarrist der Beneluxstaaten 
Der talentierte Gitarrist und seine Band vereinen Southern Blues Rock mit 
zeitgemäßen Klängen. Mit mehrfachen Preisen ist er eine feste Größe der 
europäischen Blues-Szene. 

10. Krissy Matthews (GBR) – Ausnahmegitarrist zurück in Europa 
Der britisch-norwegische Gitarrist überzeugt mit energiegeladenen Live-Shows. 
Schon mit 12 Jahren stand er mit Blues-Legenden auf der Bühne. 

11. Big Daddy Wilson (USA) – Der Mann der Bluesmusik 
Mit kraftvoller Stimme und preisgekrönten Alben begeistert er seit Jahren das 
Publikum in Europa. Seine Mischung aus Soul und Blues schafft unvergessliche 
Momente. 

12. Kai Strauss (GER) – Deutschlands ausgezeichnete Bluesband 
Der fünffache Deutsche Blues Award-Gewinner kombiniert Authentizität mit 
mitreißenden Live-Auftritten. Kai Strauss gehört zu den bedeutendsten 
Bluesmusikern Europas. 



 

 

13. Stina Stenerud (NOR) – Die Soulstimme Skandinaviens 
Mit energiegeladener Stimme und kraftvollem Groove vereint sie Blues, Soul und 
Funk. Ihre charismatischen Auftritte begeistern Fans in ganz Europa. 

14. Karin Rabhansl (GER) – Die Mundart-Riot-Queen mit Stromgitarre 
Die niederbayerische Musikerin verbindet Dialekt mit rockigem Sound. Ihre 
kraftvollen Songs erzählen Geschichten des Lebens. 

15. Deb Ryder (USA) – Die soulige Blues-Ikone 
Die Grammy-nominierte Sängerin verzaubert mit kraftvollem Gesang und 
einzigartigem Songwriting. Ihre Alben dominieren seit Jahren die Bluescharts. 

16. The See See Riders (GER) – German Blues Award Gewinner 
Die junge Bamberger Band kombiniert akustischen Blues mit modernen 
Arrangements. Ihre Auftritte begeistern weltweit und setzen neue Akzente. 

17. Alina Sebastian (GER) – Die neue deutsche Stimme des Country 
Die preisgekrönte Sängerin verbindet modernen Country mit Blues und Pop. Ihre 
emotionalen Shows schaffen eine tiefe Verbindung zum Publikum. 

18. Vanesa Harbek (ARG) – Die Ausnahmekünstlerin der Latin-Blues-Szene 
Mit Blues, Rock und Tango begeistert die argentinische Sängerin und Gitarristin 
weltweit. Ihre Virtuosität macht sie zu einer Ausnahmeerscheinung. 

19. Alapar Jazz Band (ARG) – Argentinische Jazz- und Swingstars 
Die Band verbindet Jazz der 20er- und 30er-Jahre mit modernen Einflüssen. Sie bringt 
ihren gefühlvollen Stil auf die großen internationalen Bühnen. 

20. Tony Bulluck (USA) – Das Gesicht des Bamberger Blues- und Jazzfestivals 
Der preisgekrönte Gitarrist und Sänger prägt das Festival mit Leidenschaft und 
Hingabe. Seine Konzerte vereinen Blues, Soul und Jazz auf höchstem Niveau. 

21. STONE WATER (GER) – Eine musikalische Reise mit Soul und Rock 
Die Band verbindet Americana und Vintage-Vibes mit energiegeladenem Sound. Ihr 
Debütalbum begeistert mit frischen Klängen und nostalgischem Charme. 

22. Judith Owen (Wales) – Die walisische Singer-Songwriterin 
Ihre tiefgründigen Texte und beeindruckende Stimme berühren weltweit. Judith 
Owen verbindet Melancholie und Hoffnung in ihren einzigartigen Liedern. 

23. Kristin Korb (USA) – Die singende Bassistin 
Die seltene Kombination aus Gesang und Bassspiel macht sie zu einer 
Ausnahmeerscheinung. Kristin Korb fasziniert mit ihrem Talent und unvergleichlicher 
Leidenschaft. 

24. Son of the Velvet Rat (A) – Bewegende Folk-Noi-Melodien aus Österreich Ihre 
melodische Musik ist beeinflusst von der Mondwüste Kaliforniens und ihren 
Erfahrungen im Ausland. 

25. Uni Big Band feat Ron Spielman (GER) – Die Bamberger Uni BigBand mit 
Musiklegende Ron Spielman Das Beste aus den Genres Singer/Songwriter, Blues, Jazz, 
Fusion, Rock, Pop und Folk 

 

 

 



 

 

Unsere besondere Festival-Philosophie: „Wir wollen allen Menschen, unabhängig von ihren 
finanziellen Möglichkeiten, ein hochwertiges Kulturfestival im Bereich der Blues- und Jazzmusik 
anbieten. Vor dem aktuellen Hintergrund der allgemeinen weltpolitischen Verunsicherung und 
dramatischer Kostensteigerungen hat dieser zentrale Aspekt unseres Festivals noch einmal an 
Bedeutung gewonnen.“ (Klaus Stieringer, Festivalleiter) 

Für Ihre Rückfragen steht Ihnen das Team vom Stadtmarketing Bamberg e.V. und dessen 
Geschäftsführer Klaus Stieringer als Festivalleiter gerne zur Verfügung. 

Kontakt: Klaus Stieringer Tel: +49 172 8143124 E-Mail: kst@stadtmarketing-bamberg.de        
Tel: +49 951 201030 (Stadtmarketing Bamberg) 



 

 

Welcome to the press conference: 

18th International Sparda-Bank Blues & Jazz Festival 

 

Europe's biggest blues festival presents  

the stars of blues and jazz music! 

Admission FREE for all! 

Once a year, outstanding blues and jazz musicians gather at the UNESCO World Heritage Site 
in Bamberg to perform at Europe's largest free open-air music festival. A unique festival for all 
people! 

Over the last 18 years, this unique festival has grown into the largest free open-air blues and 
jazz festival in Europe. Next year, the organizing City Marketing Association expects around 
150,000 visitors again at the approximately 60 live concerts in the city and district of Bamberg. 
At the press conference, we will present both the long-awaited festival program and the first 
festival partners for the year 2025. The patronage for this unique festival is taken by Mayor 
Andreas Starke (SPD), District Administrator Johann Kalb (CSU), and the Bavarian Prime 
Minister Markus Söder (CSU). 

The festival promises an extraordinary program for the year 2025 with the great stars of blues 
and jazz music. With a new record participation of over 150,000 visitors in 2024, the festival 
has impressively demonstrated its position as a significant European open-air blues and jazz 
festival. 

In the European Metropolitan Region of Nuremberg, the festival combines the appeal of the 
UNESCO World Heritage City of Bamberg and its district with the passion of outstanding artists 
from around the world. This annual music event has established itself as an international 
cultural brand in German and European event calendars. The music festival features 
international stars, national icons, regional and local talents, as well as talented and yet 
unknown newcomers of blues and jazz music. 

The partner project of this year's festival is the “Sternenkinderzentrum” based in Bamberg - 
a whole team of people who are there to give closeness, listen and create space for all the 
fears and worries in the time before and after a stillbirth.  

Under the motto “Blues & Buy”, many traders in Bamberg's city center will once again open 
their doors this year for the highlight of the festival on August 10, 2025 and invite visitors to 
the “Open Sunday” with great offers.    

 



 

 

The following headliners have already confirmed their performances for this year: 

1. Philipp Fankhauser (CHE) – The Blues Legend The multiple award-winning Swiss 
blues musician captivates with a distinctive voice and unique stage presence. His 
number-1 albums and the Swiss Blues Award underline his exceptional status in 
European blues. 

2. Laurence Jones (GBR) – The Future of Blues The British exceptional guitarist is 
celebrated as the "future of blues" and is a member of the Blues Hall of Fame. With 
breathtaking live performances and over 50,000 sold albums, he captivates 
audiences worldwide. 

3. Luke Winslow-King (USA) – Flash-A-Magic The musician from New Orleans combines 
Delta blues with jazz and rock into a unique sound. His latest album impressively 
shows the synthesis of tradition and innovation. 

4. Justina Lee Brown (NGA) – Best African Female Voice The award-winning Nigerian 
singer combines blues with African and Caribbean influences. Her charismatic stage 
presence makes every performance unforgettable. 

5. Andreas Kümmert (GER) – A Voice that Captivates The winner of "The Voice of 
Germany" fascinates with powerful live performances. His authentic style makes him 
one of the most successful German blues and soul musicians. 

6. WellBad (GER) – Back with a Musical Bang! The Hamburg band combines blues with 
rock and a distinctive voice. International festival performances and acclaimed 
albums testify to their unique energy. 

7. B.B. and the Blues Shacks (GER) – The German Blues Icon For over 30 years, the 
band has been touring worldwide and captivating audiences with masterful rhythm & 
blues. Their numerous awards make them a staple of the scene. 

8. Blues Company (GER) – Germany's Most Successful Blues Band The pioneers of 
German blues have shaped the scene for 40 years with 31 albums and countless 
awards. Their music stands for perfection and passion. 

9. Leif de Leeuw (NLD) – Best Blues Rock Guitarist of the Benelux Countries The 
talented guitarist and his band combine Southern blues rock with contemporary 
sounds. With multiple awards, he is a fixture in the European blues scene. 

10. Krissy Matthews (GBR) – Exceptional Guitarist Back in Europe The British-Norwegian 
guitarist impresses with high-energy live shows. He has been performing on stage 
with blues legends since the age of 12. 

11. Big Daddy Wilson (USA) – The Man of Blues Music With a powerful voice and award-
winning albums, he has captivated audiences in Europe for years. His mix of soul and 
blues creates unforgettable moments. 

12. Kai Strauss (GER) – Germany's Award-Winning Blues Band The five-time German 
Blues Award winner combines authenticity with captivating live performances. Kai 
Strauss is one of the most significant blues musicians in Europe. 

13. Stina Stenerud (NOR) – The Soul Voice of Scandinavia With an energetic voice and 
powerful groove, she combines blues, soul, and funk. Her charismatic performances 
captivate fans across Europe. 

14. Karin Rabhansl (GER) – The Dialect Riot Queen with an Electric Guitar The musician 
from Lower Bavaria combines dialect with a rocky sound. Her powerful songs tell 
stories of life. 



 

 

15. Deb Ryder (USA) – The Soulful Blues Icon The Grammy-nominated singer enchants 
with powerful vocals and unique songwriting. Her albums have dominated the blues 
charts for years. 

16. The See See Riders (GER) – German Blues Award Winners The young Bamberg band 
combines acoustic blues with modern arrangements. Their performances captivate 
audiences worldwide and set new accents. 

17. Alina Sebastian (GER) – The New German Voice of Country The award-winning 
singer combines modern country with blues and pop. Her emotional shows create a 
deep connection with the audience. 

18. Vanesa Harbek (ARG) – The Exceptional Artist of the Latin Blues Scene With blues, 
rock, and tango, the Argentine singer and guitarist captivates audiences worldwide. 
Her virtuosity makes her an exceptional talent. 

19. Alapar Jazz Band (ARG) – Argentine Jazz and Swing Stars The band combines jazz 
from the 1920s and 1930s with modern influences. They bring their soulful style to 
major international stages. 

20. Tony Bulluck (USA) – The Face of the Bamberg Blues and Jazz Festival The award-
winning guitarist and singer shapes the festival with passion and dedication. His 
concerts combine blues, soul, and jazz at the highest level. 

21. STONE WATER (GER) – A Musical Journey with Soul and Rock The band combines 
Americana and vintage vibes with an energetic sound. Their debut album captivates 
with fresh sounds and nostalgic charm. 

22. Judith Owen (Wales) – The Welsh Singer-Songwriter Her profound lyrics and 
impressive voice touch audiences worldwide. Judith Owen combines melancholy and 
hope in her unique songs. 

23. Kristin Korb (USA) – The Singing Bassist The rare combination of singing and bass 
playing makes her an exceptional talent. Kristin Korb fascinates with her talent and 
unparalleled passion. 

24. Son of the Velvet Rat (A) – moving folk noi melodies from Austria Their melodic music 
influenced by the lunar desert of california and their experiences abroad. 

25. Uni Big Band feat Ron Spielman (GER) – The Bamberg Uni BigBand featuring music 
legend Ron Spielman The best of the genres singer/songwriter, blues, jazz, fusion, rock 
pop and folk 

 

Our special festival philosophy: "We aim to offer all people, regardless of their financial means, 
a high-quality cultural festival in the field of blues and jazz music. Given the current global 
political uncertainties and dramatic cost increases, this central aspect of our festival has 
gained even more importance." (Klaus Stieringer, Festival Director) 

For any further questions, please feel free to contact me, the festival director and founder. 
We are also happy to send you more information by email. 

Contact: Klaus Stieringer Phone: +49 172 8143124 Email: kst@stadtmarketing-bamberg.de 
Phone: +49 951 201030 (City Marketing Bamberg) 

 



 

 
 

LOCAL BANDS  
& Zusatzkonzerte 

 

 
18. Internationales Sparda-Bank  

Blues- & Jazzfestival 
 

Europas größtes eintrittsfreies Open-Air Blues- & Jazzfestival 
 
 

LOCAL BANDS: 
 

Otto’s Swing & Blues Band - Otto Herzog, Ikone der Bamberger Jazz-Szene, steht seit über 73 
Jahren auf der Bühne. Mit seiner “Otto’s Swing & Blues Band” präsentiert er eine Zeitreise 
durch die Welt des Jazz und Blues, geprägt von Herzogs lebenslanger Hingabe zur Musik. 

Boogiemen’s Friends - Das Duo Boogiemen’s Friends bringt mit 176 Tasten und 20 Fingern 
den Boogie-Woogie zum Leben. Inspiriert von den Altmeistern des Genres, bieten Ulrich 
Zenkel und Marc Hupfer eine mitreißende Show voller Groove und Spielfreude. 

Bambägga - Die Bamberger Rapcombo Bambägga begeistert seit 12 Jahren mit 
energiegeladenem Rap. Mit fünf Alben und Gigs von Franken bis Russland, inklusive Support 
für Fanta4 und Söhne Mannheims, ist die Band ein fester Bestandteil der Szene. Ihre Liveband 
und Freestyles ziehen das Publikum magisch an. 

Gordian Knot - Gordian Knot verwebt groovige bis melodische Klänge mit tiefgründigen 
Texten. Seit den 90ern prägen sie die Bamberger Musikszene und beeindrucken mit einem 
Sound, der Soulfunk, Rock und BritPop vereint. Angeführt von Jürgen Fritz, garantieren sie ein 
unvergessliches Musikerlebnis. 

Lucky and the Heartbreakers - Lucky and the Heartbreakers sind aus der Bamberger 
Rockszene nicht mehr wegzudenken. Ihr Engagement, wie bei „Bands for Ukraine“, zeigt ihre 
Verbundenheit. Ihre Musik steht für Herz und Seele des Rock’n’Roll und sie hinterlassen bei 
jedem Auftritt einen bleibenden Eindruck. 

Soul Jam - „Rap meets Rock“! Der schlichte wie offensichtliche Slogan trifft nicht nur die 
Vereinigung zweier Genres. Vielmehr fungiert er als Leitmotiv für die Verschmelzung seiner 
Komponenten: Eingängige Botschaften treffen auf tanzbare Grooves, Hiphop-typische 
Freestyles mischen sich mit amtlichen Rockriffs. Seit mehr als 10 Jahren 
beschallen SoulJam mit ihrem Credo die Straßen und Bühnen der Republik – als erstklassige 
Liveband und mit diversen Tonträgern im Gepäck. 



 

 
 

Big Band Triple B - Die Big Band TRIPLE B des Musikvereins Stadtkapelle Baunach e. V. 
präsentiert ein breites Spektrum an grooviger Musik. In ihrer Big-Band-Besetzung, die seit 
2017 besteht, geben die Musiker neben Swing-Klassikern vor allem moderne Funk-, Rock- und 
Popkompositionen zum Besten. Highlights bilden einzelne Songs, die von der erfahrenen 
Rhythmusgruppe mit zusätzlichen Bläsern interpretiert werden. Mit kraftvollem und souligem 
Gesang wird der Sound dieser Big Band unverwechselbar! 

Sunday Morning Orchestra - Zwischen heiter und wolkig entsteht mit Kontrabass und Stimme 
- inspiriert von alten Haudegen und (un)bekannten Größen - ein charmantes 
Zweimenschorchester. Der Genre-Schublade ausweichend serviert das Orchester aus nur zwei 
Zutaten verschiedene Gänge zwischen Pop Noir und Garage Jazz mit ein paar Blue Notes. 
 

Mentary - Die Band MENTARY spielt ausschließlich eigene Songs. Der Songwriter, Sänger und 
Gitarrist Mike Parsa schrieb die Stücke innerhalb der letzten fünfzehn Jahre zunächst für 
Solointerpretationen. Die Band Mentary hat die Stücke jetzt für klassische 
Rockbandbesetzung arrangiert. Trotz der Originalität und Eigenständigkeit scheuen sich die 
Musiker nicht vor Orientierungen an ganz klassischen Elementen der Genres Rock, Blues, 
Reggae und Funk mit jazzigen Elementen und integrieren diese teilweise in Zitaten mit 
hintergründigem Schmunzeln.  
 
The See See Riders - The See See Riders sind ein junges Quartett, welches sich der Blues-, 
Roots- und Stringband-Musik verschrieben hat. Sie wollen ihre großen musikalischen Idole der 
US Südstaaten der 20er und 30er Jahre nicht nur kopieren, sondern vielmehr einen 
zeitgenössischen akustischen Sound erschaffen, der mit modernen Arrangements von längst 
vergessenen Liedern Akzente setzt. Darüber hinaus reihen sich ihre eigenen Kompositionen 
gut in diese Zeit ein und werden stilvoll und virtuos zum Besten gegeben.  
 

Cottonmouth Blues Band - Die Cottonmouth Blues Band, bestehend aus vier Musikern, bringt 

den elektrisierenden Sound des Blues direkt aus Bamberg auf die Bühne. Mit zwei Gitarren, 

Bass und Schlagzeug schafft die Band eine kraftvolle und dynamische Klanglandschaft, die tief 

in den Traditionen des Memphis- und Chicago-Blues verwurzelt ist. Ihr Repertoire umfasst 

eine sorgfältig ausgewählte Sammlung von Standardstücken des Electric Blues, die das 

Publikum auf eine musikalische Reise durch die Geschichte dieses Genres mitnehmen. Die 

Bandmitglieder, vereinen ihre individuellen Stärken zu einem mitreißenden und 

authentischen Sound, der die Seele des Blues einfängt.  

Rickbop and the Hurricans - Rickbop is back in town! Und wenn das Rock’n’Roll-Quintett 
loslegt, stehen alle Regler auf Anschlag – Schweiß, gute Stimmung und das Lebensgefühl der 
50er & 60er Jahre inklusive. Die fetzig-feurigste Rock ’n‘ Roll Band seit Einführung der 
Anschnallpflicht, die akrobatischste Show südlich von Bamberg und die heißesten Jungs, die 
diese Welt je gesehen hat. Das sind die einzig wahren Rickbop & The Hurricanes. Zieht euch 
nicht zu warm an, denn es wird heiß, richtig heiß, denn Rickbop is back in town.  

Droptune - Droptune, bestehend aus Peter Hahner und Daniela van Haasen, bietet ein 
akustisches Erlebnis, das berührt. Mit Songs aus verschiedenen Jahrzehnten schaffen sie eine 
intime Atmosphäre, die das Publikum verzaubert. 



 

 
 

ZUSATZKONZERTE: 
 
Ellie Benn & Band - Die Musik von Ellie Benn gibt Menschen etwas mit auf ihren persönlichen 
Lebensweg, wobei ihre markante Stimme mit magischer Stimmung überzeugt. Wer weiß, was für Ellie 
Benn noch in den Sternen steht! 
 
Full House - Die Cover-Rockband aus Bamberg spielt Songs von A (AC/DC) bis Z (ZZ-Top) 
 
City Rockers - schnörkelloser Rock’n’Roll aus sieben Dekaden. Spaß und ehrlicher Rock’n’Roll aus der 
Bamberger Region. 
 
Orange Drops - Blues- und Rock-Kapelle mit kernigem Sound. Mit Handwerksgarantie werden selten 
gespielte Ohrwürmer geschmackvoll dargeboten. 
 
Faltnrock - minimalistische Instrumentierung ohne elektrischen Schnickschnack, aber mit großer 
Spielfreude wird handgemachter Klassikrock vom Feinsten präsentiert. 



Programm Blues- & Jazzfestival 2025 

 

Programm Böhmerwiese 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Veranstaltungs- 
tag 

Veranstaltungs-
zeit 

Veranstaltungs- 
location 

Band/ Künstler 

Freitag, 01. August 13.00 – 14.30 Böhmerwiese Bamberg Otto’s  
Swing & Blues Band 

Freitag, 01. August  15.00 - 16.00 Böhmerwiese Bamberg Bambägga 

Freitag, 01. August  17.00 - 19.00 Böhmerwiese Bamberg TBA 

Freitag, 01. August  20.00 - 22.00 Böhmerwiese Bamberg Kristin Korb 

    

Samstag, 02. August 10.00 – 11.30 Böhmerwiese Bamberg Tony Bulluck 

Samstag, 02. August  12.00 - 13.00 Böhmerwiese Bamberg Soul Jam 

Samstag, 02. August  14.00 - 16.00 Böhmerwiese Bamberg BigBand Triple B 

Samstag, 02. August  17.00 - 19.00 Böhmerwiese Bamberg Alapar Jazz Band 

Samstag, 02. August  20.00 - 22.00 Böhmerwiese Bamberg Judith Owen 

    

Sonntag, 03. August  11.00 - 12.30 Böhmerwiese Bamberg Sunday Morning Orchestra 

Sonntag, 03. August  13.00 - 14.30 Böhmerwiese Bamberg Mentary 

Sonntag, 03. August  15.00 - 16.30 Böhmerwiese Bamberg Son of the Velvet Rat 

Sonntag, 03. August  17.00 - 18.30 Böhmerwiese Bamberg Boogiemen’s Friend 

Sonntag, 03. August  19.30 - 21.00 Böhmerwiese Bamberg Uni BigBand  
feat Ron Spielman 



Programm Blues- & Jazzfestival 2025 

Programm Maxplatz 
 

Veranstaltungs- 
tag 

Veranstaltungs-
zeit 

Veranstaltungs- 
location 

Band/ Künstler 

Montag, 04. August  15:00 - 16:00 Maxplatz Bamberg The See See Riders 

Montag, 04. August 16:30 – 18:30 Maxplatz Bamberg Krissy Matthews 

Montag, 04. August  19:30 - 21:30 Maxplatz Bamberg Andreas Kümmert 

    

Dienstag, 05. August  15:00 - 16:00 Maxplatz Bamberg Cottonmouth Blues Band 

Dienstag, 05. August  16:30 - 18:30 Maxplatz Bamberg Leif de Leeuw 

Dienstag, 05. August  19:30 - 21:30 Maxplatz Bamberg Big Daddy Wilson 
    

Mittwoch, 06. August  15:00 - 16:00 Maxplatz Bamberg Gordian Knot 

Mittwoch, 06. August  16:30 - 18:30 Maxplatz Bamberg Vanesa Habek 

Mittwoch, 06. August  19:30 - 21:30 Maxplatz Bamberg WellBad 
    

Donnerstag, 07. August  15:00 - 16:00 Maxplatz Bamberg Rickbop & The Hurricans 

Donnerstag, 07. August  16:30 – 18:30 Maxplatz Bamberg B.B. And the Blues Shaks 

Donnerstag, 07. August  19:30 - 21:30 Maxplatz Bamberg Laurence Jones     

Freitag, 08. August  13.00 - 14.00 Maxplatz Bamberg Droptune 

Freitag, 08. August  15:00 - 17:30 Maxplatz Bamberg Karin Rabhansl 

Freitag, 08. August  18:30 - 20:00 Maxplatz Bamberg Kai Strauss 

Freitag, 08. August  20:30 - 22:30 Maxplatz Bamberg Philipp Fankhauser 
    

Samstag, 09. August  13.00 - 14.00 Maxplatz Bamberg Alina Sebastian 

Samstag, 09. August  15:00 - 16:30 Maxplatz Bamberg Deb Ryder 

Samstag, 09. August  17:30 - 19:30 Maxplatz Bamberg Stina Stenerud 

Samstag, 09. August  20:30 - 22:30 Maxplatz Bamberg Justina Lee Brown 
    

Sonntag, 10. August  12:00 - 13:00 Maxplatz Bamberg Lucky and the Heartbreakers 

Sonntag, 10. August  13:30 - 15:30 Maxplatz Bamberg Stone Water 

Sonntag, 10. August  16:30 - 18:30 Maxplatz Bamberg Luke Winslow-King 

Sonntag, 10. August  19.30 - 21.30 Maxplatz Bamberg Blues Company 

 

 

 

 



Programm Blues- & Jazzfestival 2025 

Zusatzkonzerte im Stadt- & Landkreis 
 

Veranstaltungs- 
tag 

Veranstaltungs-
zeit 

Veranstaltungs- 
location 

Band/ Künstler 

Freitag, 01. August 18:00 Uhr Oberhaid: Unterhaider Kellergasse Orange Drops 

Samstag, 02. August 18:00 Uhr Oberhaid: Unterhaider Kellergasse City Rockers 

Samstag, 02. August 19:00 Uhr Hirschaid: Schloss Sassanfahrt Ellie Benn & Band 

Sonntag, 03. August  19:00 Uhr Hirschaid: Schloss Sassanfahrt Full House 

Sonntag, 03. August 16:00 Uhr Oberhaid: Unterhaider Kellergasse Faltnrock 

TBA TBA Kulturfabrik Bamberg TBA 

TBA TBA Gaustadt: Freibad Suzan Baker 

TBA TBA Hallstadt: Johanneskirche Tony Bulluck 

 

 

Stand: 16.01.2025 - Änderungen vorbehalten 

Anmeldungen zu den Zusatzkonzerten im Stadt- und Landkreis weiter möglich! 

Weitere Informationen unter: www.sparda-festival.de 



UNSERE PARTNER 
 

18. Internationales Sparda-Bank Blues- & Jazzfestival 
 

 

Unser Ziel ist es, allen Menschen, unabhängig ihrer finanziellen Möglichkeiten, einen Zugang 
zur Kultur zu ermöglichen.  Dank unserer Partner sowie vieler haupt- und ehrenamtlicher 
Helfer können wir dieses wunderbare Festival ohne Eintrittspreise realisieren.  
Vielen herzlichen Dank für die Zusammenarbeit! 

 



                                                                                   

Zitat der Vertriebsleiterin  

Pressemitteilung Stadtmarketing Bamberg 

 

 

Zitat der Vertriebsleiterin Annika Scherm  

 

„Ein gutes Leben für alle zu ermöglichen, ist Teil unserer genossenschaftlichen DNA. Dazu gehört 

auch das kulturelle Engagement der Sparda-Bank Nürnberg. Es ermöglicht allen Menschen in der 

Region – ganz unabhängig ihrer finanziellen Mittel –, an Kulturveranstaltungen teilzunehmen und 

das Miteinander zu spüren. Als Namensgeber des Festivals ist es uns eine Herzensangelegenheit, 

dieses musikalische Jahreshighlight zu fördern und die Menschen aus Bamberg sowie darüber 

hinaus erneut dazu einzuladen, ‚Best of Blues‘ live und kostenlos zu genießen. Musik verbindet 

und ich freue mich darauf, dieses außergewöhnliche Event vor Ort zu erleben“, so Annika Scherm, 

Vertriebsleiterin der Sparda-Bank Nürnberg. 


